

「さいとう佳代後援会」が新しくなりました件ご報告 前略

本年二月四日の会合にご参加下さいました皆様と今後の活動方針を共有し、重要な意見交換と決断を行うことが出来ました。誠にありがとうございますございました。二〇〇八年に帰国してから二〇〇九年に発足し継続しておりますNPOと会社事業、各地域の有志の皆様と私の母が温めてきた「市民とつくるまちづくりの会」、そして「さいとう佳代後援会」の協働が始まりました。静岡市の海の玄関口である清水区の区役所移転計画が進んでいた二〇一九年、私が県議選に立候補した理由は、市民の安全・安心・安定に向けた皆様への公約を守り責任を果たすためでした。静岡県管轄の港湾において迅速な防災対策を進めるためには、静岡県の情報と密な連携が必要だったからです。二〇一九年の立候補以降も具体的な事業を通して多くの仲間・同志・そして敬愛する師友と共に、各団体に所属させていただき、働かせていただいております。事業の継続性や雇用を保ち、一過性では無い市民活動・民間活動を今後も更に応援していただくのではなく、これからは特に、市民と政治の持続的繋がりを深める活動を始めます。今後とも、後援会へのご加入・ご継続・ご協力を、どうか宜しくお願い申し上げます。

草々

二〇二三年二月二十一日　さいとう佳代　拝